

お年玉

いつの間にか、子どもたちが祖父母に渡すお年玉  
親が親にお年玉を渡す姿を見て真似しているのであろう  
うれしいような 悲しいような  
私は我が子にお年玉を渡すことはもうない



1年の計は元旦にあり

## 冬季新型コロナウイルス感染症対策

佐世保市内でもクラスターが発生し、新型コロナウイルス感染症対策がフェーズ3に強化されています。

### 佐世保市新型コロナウイルス感染症対策フェーズ3（抜粋）

態様	感染が拡大傾向になってきたため、抑制するための対策を強化する。
市民へのお願い	飲食を伴うなど、感染拡大の可能性が高いイベント・会合等を開催する場合は、慎重な判断を要請
市主催イベント行事	大規模なイベント・会合などで、飲食を伴う等、感染拡大の可能性が高いものは、慎重に判断
町内会自治会	会議や行事の実施については、慎重に判断するよう要請
図書館	業務縮小を検討
学校	感染者が発生した場合は臨時休業の検討（学校全体・学年又は学級） 学校行事については、実施について慎重に判断

これは対策の抜粋です。その他の内容は、佐世保市HPに掲載されています。

本校におきましても、これまでの新型コロナウイルス感染症対策に加えて、次のような冬の対策を講じています。なお、冬期でもあり、その日の気候に応じて、対策を変更する場合があります。

### ○換気の徹底

- ・気候上可能な限り、常時換気に努めます。対角線2方向（10 cm～20 cm）あるいは上小窓全開、廊下側窓は、常時開けます。
- ・換気タイムを設定します。2・3校時休み時間、昼食前に窓を全開します。
- ・室温低下による健康被害防止のため、これまでの対応を変更し、室内での防寒具（コート等）の着用を認めています。手袋、マフラーなどは、認めていません。



- ・エアコンの使用の目安については、原則的に基準温度（室内温度 10 度以下が継続すると見込まれるとき）によりますが、子どもの状態に応じて、教室ごとに判断します。また、エアコン使用時も換気します。

### ○給食時の対応

- ・給食当番は、アルコール手指消毒を徹底します。
- ・食事時以外は、マスク着用とします。
- ・会話は、控えます。



### ○その他

- ・今後の学校行事及び体験活動については、その都度、慎重に判断します。

### ○お願い

新型コロナウイルス感染症の小学生感染は、全国的統計から 73%が家庭内感染となっています。ご家庭におきましても、家庭内感染を防ぐようお気をつけください。

また、未だに感染者や濃厚接触者に対して、差別・偏見・誹謗中傷が全国的に後を絶ちません。小学生の場合、安易なからかいがいじめにつながるケースがあるのではないのでしょうか。新型コロナウイルス感染症だけでなく、インフルエンザなどの他の感染症も同様に、お子様に安易なからかいを含めて、いじめなどがないようご指導をお願いします。

そして、学校では、校内でのマスク着用を強化しています。マスク忘れがないよう確認をしてください。

なお、新型コロナウイルス感染症対策につきまして、個別の対応が必要な場合は、担任までご相談ください。

## 後期前半終了にあたって



令和 2 年，2020 年，子年は、終わりを迎えようとしています。今年度は、コロナ禍のため夏休みが短くなり、8 月 24 日に前期後半を始めました。そして、やがて冬となり、初雪が降り、冬休みを迎えようとしています。子どもたちにとっても、あっという間だったのではないのでしょうか。

「中里仲良し」をめざし、前期前半にできなかった体験活動をこの前期後半、後期前半に集中して行いました。子どもたちは、楽しかったり、苦労したりと様々な体験をしたことでしょう。

その中でも、全校で取り組んだ唯一の学校行事、運動会は短縮日程で行いましたが、例年以上に子どもたちの思いが強かったような気がします。

そして、それぞれの学年で日々の学習も頑張りました。重要な学習内容が多い前期後半、後期前半です。日々の学校生活においても、学習のめあてをもって取り組むことで、子どもたちは成長します。また、今年度より、漢字検定に取り組み、私にも多くの子どもたちから結果報告がありました。結果に満足している子、次はがんばると思いを語る子と様々です。これも学習を通して、子どもたちが成長している姿と考えています。

「中里仲良し」は、未だに達成していませんが、そのめあてに向かって、努力する多くの子どもたちの姿を見るにつけ、子どもたちに感謝しています。充実した前期後半、後期前半でした。

短い冬休みです。ご家族で、よいお年をお迎えください。